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 WELCOME   会⻑エレクト 尾本 眞二 
平蔵 歳吉 様 第 2610 地区 珠洲ロータリークラブ 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして、こ
んにちは!! 
先日６月 12 日（⾦）
北広島クラッセホテルに
て第７グループの本年
度そ して次 年度 の会
⻑・幹事会が開催され

ました。大変、有意義な時間を過ごして参りました。いよ
いよ千歳セントラルロータリークラブを率いる尾本慎⼆会
⻑そして第７グループを率いる坂井治ガバナー補佐が新
年度に⼊ろうとしています。私達全員、⼀丸となって⽀え
て⾏こうでは有りませんか︕︕ 
先日の「第３回千年希望の丘植樹祭 2015」から２週
間が過ぎました。岩沼ロータリークラブさんには大変お世
話になりました。今でも⼼地良い余韻が残っています。私
は３、４日前に千歳では取扱いのない日本酒で栗⼭町
の⼩林酒造の最⾼級のお酒を１升瓶２本を岩沼ロータ
リークラブへお送り致しました。岩沼ロータリークラブの⼩野
照代会⻑のご苦労さん例会が６月 30 日（火）で私
達のクラブと同じ日だそうです。遠く離れておりますが、２ク
ラブ有意義な時間を共に共有しながら過ごしたいと考えて 
います。 
今度の最終例会までカウントが始まりましたが、６月３
０日（火）は 100％の例会を目標にしております。
100％の為の出席確認を進めておりますが我がクラブの
仲間⼀⼈の⽋席のないようお願いを致しまして私し会⻑
の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。           
 
 

 幹事報告   幹事 坂井 治 
� 第 7 グループ菊池重敏ガバナー補佐並びに北広島ロ

ータリークラブより IM 出席のお礼状が届いています。 
� ⼀般社団法⼈ 森の防潮堤協会より「第 3 回千年

希望の丘植樹祭」ご協⼒のお礼状が届いています。 
� 恵庭ロータリークラブよりクラブ役員交代のご挨拶状が

届いています。 
会⻑ 敦澤 君治 
会⻑エレクト 川原 光男 
副会⻑ 秋⼭ 有洋 
副会⻑ 村本 満男 
幹事 木村 公幸 
会計 石川 俊則 

� 千歳市⻘少年非⾏・被害防⽌市⺠総ぐるみ運動・
社会を明るくする運動セレモニーのご案内 
○ 日時︓7 月 4 日（土）13 時〜15 時 
○ 会場︓北ガス⽂化ホール 

次年度に引き継ぎますが、ご参加の方は事務局
へお申し出ください。 

� 新会員 内藤芳雄氏の会員選挙を⾏いました。昨日
までに異議がありませんでしたので⼊会を承認いたしま
す。今日はオブザーバ―出席の予定でしたが都合が、

例会出席状況（2015 年 6 月 16 日） 
会員数 37 名 
会員出席者数 22 名 
⽋席者数（内︓無断⽋席）  15（2）名 
出席率 59.46 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  23 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 6 月 9 日） 
確定出席率（MU 含む） 72.97 ％ 
 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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つかないとのことでした。次回例会で⼊会式を執り⾏
います。 

 
 各委員会報告・連絡  
広報委員会（代理）菅原 百合子 

広報委員会の四方委員⻑
が⽋席ですので代わりに連
絡します。6 月 13 日（土）
の北海道新聞に「飲⾷店ビ
ルにＡＥＤ」という記事で白
木会⻑が載っています。Ａ

ＥＤが付いているのを私も拝⾒しました。 
 
次年度幹事 齊藤 博司 
次年度のことになりますが、7 月 28 日（火）は「ガバナー
公式訪問」です。参加の程を宜しくお願いします。また今
後もご案内させていただきます。 
 
 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員 月俣美子 

白木松敏 会員︓先ほど
紹介がありましたが、私共ビ
ジュアルビルの記事が掲載さ
れました。親友急死とありま
すが、仲の良かった我々の
仲間でした深⾒さんです。

⼼臓に負担がきて無くなりました。その事が 6 年前から頭
から離れず、ＡＥＤは特に深⾒さんが例会で講習をして
いました。その事もありＡＥＤを取り付けました。5年前か
ら設置している施設が増え自分のビルでも付けなくてはい
けないという責任感から今回設置しました。 

 
 
 
 本⽇の例会プログラム  
通常例会 
「今年度の活動報告① 各理事」 
担当 副幹事 齊藤 博司 

いずれ活動報告書が提
出され掲載されると思い
ますが、慣例となっていま
すので理事の方々にご報
告いただきます。宜しくお
願いします。私の不⼿際

もあり大久保副会⻑、岩下会計、武⽥直前会⻑が⽋
席しております。そのため充分な時間がありますので宜しく
お願いします。 
 
副幹事 齊藤 博司（兼務︓会報委員会 委員⻑） 
副幹事としての活動報告は、抽象的なことで過ぎていっ
たように思います。従って、何もないです。本年度、会⻑・
幹事のみごとなアイデア・発⾔そして⾏動⼒などを参考に
尾本年度に繋げていきたいと思います。もう⼀度ホウレン
ソウを自分なりに実践していくつもりです。そして、発信し
ていきます。 
会報委員会委員⻑として述べさせていただきます。
100％例会出席を実⾏し、カメラによる記録を残して、
事務局から挙がってくる会報の原稿に目を通し、それをチ
ェックし、当クラブ歴史の⼀旦に関与できたことを喜んでい
ます。 
 
会⻑エレクト 尾本 眞二 
会⻑エレクトとして活動報告というよりも、次年度 7 月か
らに向けて白木会⻑、坂
井幹事を⾒ながら⼀年
間どのような会⻑方針に
持っていくかという事が私
の勉強だったような気がし
ます。白木会⻑年度で
は岩沼市の第 3 回植樹
祭に参加していろいろ勉強になりましたし、楽しい思いで
も沢⼭作ってもらいました。7 月から岩沼 RC さんに対して
もどういう方向に持っていくか、そして 25周年という部分で
白木会⻑のもと勉強させていただきました。簡単ではあり
ますが有難うございました。 
 
創⽴ 25 周年準備委員会 委員⻑ 今井 章夫 
（兼務︓友好クラブ委員会 委員⻑） 
創⽴ 25 周年準備委員⻑としてどのような式典にすれば
良いかを検討してきた 1 年でした。まずは準備のため、創
⽴ 25 周年記念準備（実⾏）委員会を組織いたしまし
た。 
2 月 3 日、準備（実⾏）委員会を開催し記念例会の
開催規模、形態、予算、出席者の内訳等を議論しまし

た。日時は平成 27 年
11月15日（日）、会場
をホテルグランテラス千歳
に決定しました。 
さらに、2 月 24 日例会に
おいて会員の意⾒を聞く
ため創⽴ 25 周年記念

本日のニコニコ BOX 合計額 2,000 円 
今年度 累計額 732,000 円 
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事業の討議、グループディスカッションを⾏い意⾒の集約
を計りました。 
5月26日には例会に恵庭ロータリークラブ前⽥会⻑、中
川実⾏委員⻑を招き、恵庭ロータリークラブ創⽴ 45 周
年記念式典における企画、準備状況について卓話をお
願い致しました。 
これを参考にして、次年度はいよいよ具体的に詰めて素
晴らしい式典にしていきたいと思います。 
次に、友好クラブ委員⻑として 2014 年 8 月 27 日に⻑
泉ロータリークラブを訪問して、⻑泉ロータリークラブ創⽴
30 周年例会及び友好クラブの交流について、井⼝会⻑、
前島友好クラブ委員⻑と話し合いを⾏いました。2015
年 5 月 13 日、⻑泉ロータリークラブ創⽴ 30 周年例会
（友好クラブ締結記念日）に白木会⻑、坂井幹事ととも
に出席しお祝いを申し上げました。 
以上報告とさせて頂きます。 
（平成 29 年 5 月 友好締結 20 周年となります） 
 
幹事 坂井 治（第 2510 地区ローターアクト委員会 委員⻑） 

時間があるということです
ので、次回発表予定でし
た地区ローターアクト委
員⻑としての報告を本日
させていただきます。昨年
度、今年度と 2 年間委
員⻑をさせていただきまし

た。今まで、ローターアクトクラブにガバナーが訪問したこと
がないということでまず、2 年前の委員⻑就任前から、ガ
バナーに各ローターアクトクラフ゛の訪問をお願いしました。
当時の安孫⼦ガバナーは毎年恒例でやっていると勘違い
をされて快く引き受けてくださいました。赤平、札幌幌南
千歳、室蘭、函館大学の 5 つのローターアクトを訪問して
いただきました。何のためにやったかと⾔いますと、ローター
アクトと提唱クラブは比較的接点があるのでどんなことをや
っているか⾒たり聞いたりする機会があります。提唱クラブ
でも担当委員会あるいは会⻑・幹事以外は何をやってい
るかわからないという事もあるかも知れません。提唱してい
ないロータリークラブはローターアクトクラブ、インターアクトク
ラブの名前は知っていても何をやっているかわからないとい
う⼈が大半というのが現状です。ガバナーにクラブを訪問し
ていただくことにより、提唱クラブはかなりの⼈数が参加し
ないと面目が⽴ちません。1 年目は提唱クラブと近隣のク
ラブのロータリアンに出ていただきたいとお願いをしました。
今年度は⽻部ガバナーにお願いして快く引き受けていた
だきました。今年度は各ガバナー補佐にも自分のグループ
内のクラブにご案内して、結構な⼈数のご参加をいただけ
るようになりました。今月 27 日、函館で地区大会があり

ます。今まではほとんどガバナー、ガバナー補佐が参加す
ることは無かったのですが、今回はガバナーノミニーデジグ
ネートの國⽴さんを始め、ガバナー補佐が 3 名参加してく
ださることになりました。昨年の千歳の地区大会は、たま
たまガバナーは時間があって参加してくれましたが、それ以
外の方はあまり参加していませんでした。少しずつガバナー
補佐も関⼼を持ってきてくださるようになってきています。そ
して、9 月 5 日、次年度になりますが千歳ローターアクト
クラブがホストをします地区協議会が千歳で開かれます。
その時にも 4 名のガバナー補佐が参加してくれると表明し
て下さっています。千歳ローターアクトクラフ゛がホストで開
催しますので、会員の皆さんも可能な限り全員でご参加
いただいてローターアクトクラブを肌で感じ、目で⾒、理解
をしていただければ有難いと思います。ガバナー訪問につ
いては、千歳を含めて 5 つのクラブを訪問しました。地区
内の委員会、ローターアクトの会⻑幹事会が 4 回、全国
研修会が福島で⾏われ参加して参りました。私もいろい
ろ勉強させていただいた事をこの場を借りて報告とお礼に
代えさせていただきたいと思います。 
 
今年度、白木会⻑が会⻑方針を全うできるようにサポー
トすること、またクラブのメンバーのみなさんのために少しで
もお役にたてるように努⼒してまいりました。 
私は 1996-1997 年度、故大井綱雄会⻑の折に幹事
をつとめさせていただいており⼆度目になります。前回と比
べてクラブの活動内容は相当多くなっていますし地区やロ
ーターアクトなどとのつながりも深くなっています。そのため
地区⾏事などへのご案内も多く会⻑の負担もそれだけ多
くなっていると思います。また私が 2510 地区ローターアク
ト委員⻑をしている関係で例年にないご案内も地区から
来ました。白木会⻑はそういう⾏事へも積極的に参加し
てくださり私も地区に対して面目を保つことができました。 
幹事の役割は会⻑方針に基づき会⻑を補佐しクラブ運
営の円滑化を図ること、また理事会を開催しクラブの方
針について決定していくことにあります。会⻑の対外的な
⾏事への出席などについても同⾏しバックアップすることで
す。 
会⻑エレクトとしてのスタートが遅れたため前半は少しクラ
ブ運営に余分に時間を費やさざるを得ず事業の部分にま
で⼿が回りきらなかった部分もありましたが後半クラブ運営
が軌道に乗ってからは対外事業なども多くなりました。 
別紙資料のように５月 6 月は⾏事が目白押しで多忙な
⼀年が終わりました。 
白木会⻑は可能な限り対外的な⾏事へも多く参加され
ました。千歳セントラル RC の知名度アップのための広報
活動にも積極的に取り組みました。また新会員獲得とい
うことにつきましても 8 名の増強という年当初の目標を少
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し下回りましたが 7 名増強ということでほぼクリアすることが
できましたのは白木会⻑はじめ会員の皆さんのご協⼒の
賜物と感謝しております。 
⼀年間ありがとうございました。 
 
会⻑ 白木 松敏 
みなさん改めまして１年間
のご協⼒そして中味の濃
い活動、大変ありがとう御
座いました。会⻑として１
年間の目標と、クラブの内
外に分け活動を進めて参
りました。 
【各委員会への役割とお願いについて】 
1. クラブ管理運営委員会 
(1) SAA（会場監督） 

月初めのみ例会場の席を自由席にせず、サプライズ
席にするようにしてください。また、内なる改善・改革
の「4」の内容に従って進⾏するようにお願い致します。 

※ 特に笹谷俊尚 SAA 委員⻑の徹底振りには大変に
感謝を申し上げます。 

(2) 親睦活動 
映像や音響をフル活用し、芸能性を取り⼊れた例
会を⼼掛けるようお願い致します。 

※ 関根悟委員⻑は真剣に前向きに取組み親睦例会
を盛り上げていた。 

(3) 出席、ニコニコ箱 
特に⽋席者には色々な方法で連絡をしていただきフ
ォローする事と、４ヶ月毎（①7月〜9月 ②10月
〜12 月 ③1 月〜3 月 ④4 月〜６月）に全会
員の出席状況（％）を発表し、出席状況表を１
⼈１⼈に⼿渡し、メ―ルでも通知する事をお願い致
します。また、ニコニコ箱（ボックス）に付いては、前
年度の⾦額を上回るような目標を設定し進めてくだ
さい。また、当会員が地域の情報誌等に掲載された
時は、それをコピーして例会で発表をする事によって、
楽しい雰囲気を作りながら寄付を募って⾏く事をお
願い致します。 

※ 出席状況の⼀覧表を定期的にメールボックスに配
布していた 

※ ニコニコ BOX については菅原百合⼦委員⻑の独特
のスマイルで常に良い雰囲気を作りながら寄付を募
っていた。 

(4) クラブ研修、新会員研修 
新会員と共に、ロータリーとは何か︖を、勉強してい
ただき全課程を修了した会員には、⼼に残る思い出
の意味合いを含め、修了証書を授与していただくよ

うお願い致します。また、ロータリー関係の情報誌・そ
の他から得た内容を例会中（5 分程度）で、委員
⻑として多少の所⾒も交えて通知し発表をお願い
致します。 

※ 岩下誠委員⻑は年度の最後の最後まで諦めずに
研修を開催していた。 

(5) 会計監査 
クラブ全員の会費です。いわゆる重みのある総意の
１つですので、その会費が適切に処理されているか
を 6 ヶ月毎（年 2 回）に書面と⼝頭にて発表報
告をお願い致します。また、その報告内容を書面や
メール等を活用し全員に通知するよう、お願い致し
ます。 

※ クラブ会費が適切に処理されていました。 
2. クラブ広報委員会 
(1) プログラム 

年間プログラムの作成と内容の確認と精査をして、
全会員への周知徹底をお願い致します。 

※ ⾼木昌⼈委員⻑は遅刻してでも必ず出席し全会
員へ周知徹底しておりました。 

(2) 会報 
例会時の内容を企画、編集し中⾝の濃い会報を
発⾏する。また、当クラブの活動内容が掲載された
情報誌などを切り抜きし HP に掲載する事をお願い
致します。 

※ ⻫藤博司委員⻑、事務局員も含め素適な写真の
撮影などの掲載も中味の濃い会報になっていました。 

(3) ICT、広報、雑誌 
クラブの事業活動や⾏事内容をマスコミや関係機関
へ掲載していただける様に、前もって（7 日前程度）
通知するようにお願い致します。また、ロータリーの広
報のため“ロータリーの友”の発売毎に千歳市⽴図
書館へ寄贈する事をお願い致します。 

※ 四方信次委員⻑は新聞や地元情報誌などの掲載
記事を例会時に必ず発表し広報していた。 

(4) 細則検討 
当、千歳セントラルロータリークラブ細則について、現
在、または近い将来に向け不具合が⽣じようとして
いる細則を⾒直すため、クラブ内から徹底した意⾒
を取り⼊れ検討し、“細則の変更”をしていただくよう
お願い致します。 

※ 今回の“細則変更”については今後のクラブに必要
な内容にしていただきました。 

3. 会員増強・維持委員会 
(1) 会員増強・維持、会員選考、職業分類 

“RI 会⻑賞”の受賞をめざし、新会員“純増 8 名の
⼊会の目標”を掲げ、そのための活発な情報収集を
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周知徹底し進めていただきたい。当クラブ内において
も 1 名以上の新会員を推薦し、⼊会を達成した方
に感謝を込め、その都度表彰したいと思います。また、
会員の退会防⽌のため、出席率の低下している会
員に対し会員同⼠が協⼒して訪問・メール・お⼿
紙・その他等を活用し、出席率を上げ退会防⽌を
最低限にとどめるような努⼒をお願い致します。 

※ 新会員“純増 8 名の⼊会目標”に対し“純増 7 名”
でした①⽥⼝廣会員が 1 名②⼩松義徳会員が 2
名③白木松敏会員が 4 名でした。ありがとう御座い
ました。 

4. 奉仕プロジェクト委員会 
(1) 社会奉仕 

社会（世間さま）の為に、今、何が必要なのかを
検討する。2011 年 3 月 11 日午後 3 時 15 分
東日本大地震において津波における大災害が発⽣
した事は、いまだに記憶から離れません。私し達セン
トラル RC クラブも、これまでに、この大災害に関わる
事業を色々な形で進めてまいりました。この大災害
を忘れないためにも事業の形を変え関わっていきたい
と考えています。私達が、今まで関わってきた被災地
の岩沼関連に何ができるのかを、進めていきたいと考
えていますので、どのように進めて⾏くかをご検討お願
い致します。 

※ 松坂委員⻑の下、クラブ⼀丸となって「第 3 回千年
希望の丘植樹祭2015」に会員20名（事務局員
1 名含む）が参加しました。又、岩沼ロータリークラ
ブとの親睦を深め素晴らしい奉仕活動でした。 

(2) 職業奉仕 
ロータリーとして基本的な“4 つのテスト”を尊守して
自からの職業を全うしなければなりません。また、当
クラブのメンバーの職業内容の自己紹介（5 分間ス
ピーチ）、そしてメンバーの企業訪問等の企画や情
報交換をお願い致します。 

※ 地区セミナーでの開催に野⼝三恵⼦委員⻑が参加
した。 

(3) 安⼼安全な街づくり 
千歳市は、北海道の⽞関であり、また国際空港を
抱える国際都市でもあり、観光都市でもあります。
私達が愛する町に来客する観光客が、いかに安⼼・
安全で快適に過ごして頂き、また良い印象を与えら
れるか︖そのために“何が必要なのか”を歓楽街が位
置する清⽔町界隅の地区を⾒つめ、清⽔町に関わ
るリーダーの方々や千歳市⺠に対してお⼿伝いをし
ていく事をお願い致します。 
注︓歓楽街とは…飲⾷店や映画館などのレジャー
施設が多数集まっている地区の事である（盛り場、

ネオン街とも称されます） 
※ 井上英幸委員⻑がクラブ外で活動している団体を

卓話（勉強会）で紹介し色々な角度から安⼼で
安全な街づくりも有るのだと⾔う事を提⾔しクラブ全
員が真剣に耳を傾けていた。 

(4) 国際奉仕 
WCS で実⾏して来た事などを検証しながら、この事
業の大切さを改めて周知し継続しなければならない
事をお願い致します。 

※ WCS の⽥⼝廣地区副委員⻑は毎年、地道な活
動に参加し今年度も海外へ検証の為、渡航しクラ
ブ内で報告会を開催した。 

※ 空港募⾦箱 佐々木俊哉委員⻑が担当する募⾦
箱は 2015 年 6 月 9 日（火）12︓30 からの例
会で島倉弘⾏教育部⻑をお迎えし卓話をいただき
終了後、千歳市奨学基⾦に 20 万円を寄付し⼭
⼝幸太郎千歳市⻑名で感謝状を受けた。 

(5) ⻘少年奉仕、ローターアクト 
⻘少年世代の交流を活発化し、またその世代の資
質の向上を計るために、まずは自社の社員や協⼒
業者へ⼊会等のお願いをしながら、会員の増強活
動をお願い致します。 

※ 岩下誠委員⻑が率いる⻘少年奉仕・ローターアクト
委員会はローターアクト例会には常に出席し理解を
深め活動をしていただきました。 

5. ロータリー財団 
(1) ロータリー財団・⽶⼭記念奨学 

これらの資⾦が過去どのように使用（クラブ内外）
されたのかを確認しながら今後もこのシステムの必要
性を検証し理解していただく事をお願い致します。 

※ 2015年6月18日にロータリー財団へ総額4,100
ドルを寄付致しました。 

※ ⽶⼭記念奨学⾦へ 92,000 円を寄附致しました。 
(2) 友好クラブ 

互いのクラブの交流が、今後にわたり無理（出費に
よるクラブの預貯⾦などの留保⾦の額を考えながら）
をせずに派⼿にならないように再確認し細く⻑い付き
合いになるようにしていかなければならないと考えます。 
 

次に素適な創⽴ 25 周年を迎える為 1 項目から 7 項目
の「クラブ内の改善・改革」を進めてまいりました。 
 
【内なる改善・改革】 
1. 出来る限り“新会員を委員⻑”に抜擢し新鮮な⾎を

取り込んでいく。 
※ 殆んどの新会員の委員⻑そして理事の方々は

与えられた役割を熟され頭が下がる思いでした。 
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ありがとうございました。 
2. 新会員の委員⻑を前面に出し活躍していただくため、

側近には副委員⻑としてベテラン会員を教育係、 
そしてプロデューサーとして就任していただき、自⾝の
担当委員会を⾒つめ直し“且つ強⼒で新鮮” 
な委員会を築き上げていただきたい。 
※ 殆んどのベテラン副委員⻑は委員⻑を遠くから温

かく⾒守っていただき感謝を申し上げます。 
3. この改善・改革を達成するためには、どうしてもコミュ

ニケーションが必要となり、さまざまなアイデアが湧き
出て来ますので今まで以上に“内容の濃い活発な委
員会“が完成するのではないかと信じています。 
※ 「ロータリーの友」を各施設に配布し広報活動に

役⽴てた。 
※ 例会毎に各テーブル上に上半期・下半期等のス

ローガンを掲げ会員の意識の⾼揚を促した。 
4. 例会中に携帯電話の音が鳴る事もあります。“例会

場に⼊る前に携帯電話をマナーモードにセット” して
⼊るように⼼掛けてください。 
※ 殆んどの会員がマナーモードに対し理解していた

だきました。 
5. 例会中、または準例会中（2 次会など）で気⼼の

知れた会員同⼠が相⼿の名を呼び捨てにする事が
ありますが、側で⾒ている新会員の方になんらかの影
響が感じられるため、今後は新会員に悪い印象を
与えないようにしていただきたいと思います。また、私
共⼀⼈⼀⼈が会社に戻ると自分が全て法律のよう
な事もありますが私達のクラブに出席すると、みんな
⼀⼈⼀⼈が法律であります。互いの⼈格を尊重し
合い“〜さん、〜君、又は〜役職を付けて”呼んでい
ただきたいと思います。また、目上の方に対しての⾔
葉使い等にも、⼼配りしながら接して頂きたいと思い
ます。 
※ 殆んどの会員の意識しながら接していた様に思い

ます。 
6. 委員⻑、そして副委員⻑などが、例会場のステージ

の前檀で会員名を呼ぶ時は、その“会員の名前をフ
ルネーム“で呼ぶように⼼掛けて頂きたいと思います。 
※ 特に笹谷俊尚 SAA 委員⻑の徹底振りには大

変に感謝を申し上げます。 
7. 新会員の⼊会式には千歳セントラル RC の正会員

として認定証書を発⾏します。⼈はどのような時でも
⼀度は悩み嫌になる事があります。その時に、⼊会
時の認定証書などを⾒つめ直す事によって⼊会式
等を思い出し、再度クラブに留まる可能性もあるの
ではないでしょうか。やはり思い出と⾔う映像は大切
ではないかと思います。 

※ 認定書や会員増強の為の感謝状の発⾏などを徹
底し定着を致しました。今後も引き続き進めていた
だきたいと思います。 

※ ロータリーソングの必要な会員の方々へ贈呈をいた
しました。今後は新会員の方々へ⼊会時にセット
の中にツールの１つとして配布願います。20 枚程
度を事務局に贈呈致しました。 

 
【総 論】 
以上で会⻑方針の活動を精査しましたが、会⻑方針に
対しクラブの皆さんが目標に向かって良くぞここまで協⼒し
ていただいた事に、敬意を表し⼼から感謝を申し上げます。
ご苦労様でした。 
本当に有難うございました。                               
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 
次回は 6 月 23 日（火）、通常例会「今年度の活動
報告②各担当委員会」
です。担当は副幹事。開
会点鐘 12:30、定例会
場です。例会終了後には
⼊会 3 年以内の会員を
対象に新会員研修が⾏
われます。宜しくお願いし
ます。 
 
 
 NEWS & TOPICS  
豊岡総合⾼⽣、ネパール人と募⾦呼びかけ 大地
震の復興⽀援へ 
４月に発⽣したネパール大地震の被災地を⽀援しようと、
豊岡総合⾼校（兵庫県豊岡市加広町）インターアクト
クラブの⽣徒１３⼈と、豊岡市内に住むネパール⼈４⼈
が１９日、同市加広町のコープデイズ豊岡で、買い物客
らに義援⾦を呼び掛けた。  
 同市中央町で飲⾷店「インド＆ネパール料理ナマステ」
を営むネパール⼈のカタリ・チャーモ・バハドウルさん（３５）
は、地震直後から店内に募⾦箱を置いている。より多くの
⼈たちに協⼒を呼び掛けようと、従業員らと同クラブの募
⾦活動に参加した。  
同クラブ副会⻑の３年⽣福伊すみれさん（17）は「日
本の地震ではネパールの⼈たちも助けてくれたと思うので、
今回は協⼒する番」と募⾦箱を抱え、買い物に訪れた⾹
美町在住の中国⼈⼥性（２５）は「少しでも何かでき
ることがあれば」と寄付していた。  
カタリさんは、ネパールの首都カトマンズ出⾝。家族や知
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⼈は被害を免れたが、「⺟国のことはまだまだ⼼配」と話し、
⽀援の継続を呼び掛けた。  
⽣徒らは約１時間半で１万６８１４円を集め、神⼾
新聞厚⽣事業団を通じてネパールの復興⽀援に役⽴て
る。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

23 日 通常例会「今年度の活動報告②各委員⻑」 
[担当/齊藤副幹事] 

30 日 
親睦夜間例会 「2014-2015 年度最終例会][担当
/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 
※会員ご家族出席例会 

7 
月 

■ガバナー公式訪問 

7 日 
2015-16 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

14 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 
※各常任委員会の単位で担当委員会の活動概要の確
認、打合せ(テーブルミーティング)、その後担当理事から
所感を発表 

21 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)]  
※千歳ローターアクトクラブ合同例会 

28 日 

会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 
理事懇談会 午前 11 時 
通常例会「ガバナー公式訪問」 [担当/SAA(岩下委員
⻑)] ※会員は正午 12 時までに例会場集合、ガバナー
入場を歓迎します 

8 
月 

会員増強・拡大月間 ■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り
大会出店事業」⽀援(未定) 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

11 日 通常例会「未定」 
[担当/会員増強･維持委員会(⾼木委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)]  

25 日 通常例会「未定」 [担当/雑誌委員会(⾼塚委員⻑)] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創⽴記念例会 
1 日 休会（法定休日に準じる:千歳神社祭り） 

8 日 通常例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(菅原副幹事)] 

15 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)] 

22 日 休会（法定休日:国⺠の祝日） 

29 日 通常例会「未定」 
[担当/出席、ニコニコ箱委員会(野⼝委員⻑)] 


